

martes 26 de noviembre de 2024

# El Ayuntamiento de Antequera acomete las labores de reasfaltado de cinco importantes viales en la barriada de La Quinta invirtiendo 45.000 euros

Las calles que se están mejorando son Ciudad de Úbeda, Ciudad de Baza, Ciudad de Écija, Ciudad de Priego de Córdoba y un tramo de Manuel de Aguilar, detectándose un daño significativo en el asfaltado por una presumible defectuosa ejecución inicial. Manolo Barón destaca el desarrollo de una propuesta que viene a responder solicitudes vecinales al respecto.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde delegada de Obras y Mantenimiento, Teresa Molina, y el teniente de alcalde de Cooperación Ciudadana, Alberto Arana, han visitado la barriada de La Quinta con motivo de las actuaciones de mejora que se están llevando a cabo en el pavimento de la calzada de varios viales.

Concretamente, la empresa antequerana Pavasur está acometiendo las labores de reasfaltado de

las calles Ciudad de Úbeda, Ciudad de Baza, Ciudad de Écija, Ciudad de Priego de Córdoba y un tramo de Manuel de Aguilar. Dicha intervención cuenta con una inversión municipal que asciende a 45.000 euros.

Manolo Barón explica que en muchos de los casos se ha detectado una mala ejecución inicial que propició que las calles estuvieran en mal estado, propiciando un deterioro más acentuado. Además, destaca que se da respuesta así a las solicitudes al respecto trasladadas por vecinos de la zona, mejorando uno de los núcleos poblacionales más populosos de nuestra ciudad en una zona de expansión.

